

„Klassik bewegt“

BINZENER
KONZERT
REIHE

**Am Sonntag,
01.03.2026, 16 Uhr**
Autohaus bhg
Meitner Ring 3, D-Binzen

FRÜHLINGSKONZERT **KAFFEEHAUS- MUSIK**

Eine musikalische Reise durch die Kaffeehauskulturen
Wiens, Italiens und Amerikas mit dem Trio Ardeum



Kartenvorverkauf:

Wohnpark Binzen, Rathaus Binzen,
www.klassikbewegtbinzen.de

Eintritt: 18 / 12 EUR, Kinder bis 16 Jahre: 6 EUR



Grusswort vom Schirmherr
Bürgermeister
Andreas Schneucker

Mit dem Frühlingskonzert „**Kaffeehaus-Musik**“ bringt die Konzertreihe „*Klassik bewegt*“ erneut ein kulturell ansprechendes und zugleich vielseitiges Programm nach Binzen. Die musikalische Reise durch die traditionsreichen Kaffeehauskulturen Wiens, Italiens und Amerikas zeigt eindrucksvoll, wie vielfältig und verbindend Musik sein kann.

Als Schirmherr freue ich mich, dass dieses Konzert Raum für Begegnung, Genuss und gemeinsames Erleben schafft. Ich lade Sie herzlich ein, diesen besonderen Konzertnachmittag zu genießen und sich von der Musik inspirieren zu lassen.

Mein Dank gilt den beteiligten Musikerinnen und Musikern sowie den Organisatoren der Konzertreihe. Ebenso danke ich den unterstützenden Partnern – den Autohäusern bhg Audi Binzen, dem Wohnpark Binzen sowie der Sparkasse Markgräflerland.

„**Kaffeehaus-Musik**“ – Der Titel weckt Assoziationen von kleinen Marmortischen, dem Duft frisch gebrühten Kaffees und angeregten Gesprächen. Musik als selbstverständlicher Begleiter des Zusammenseins, als klangliche Atmosphäre für Genuss, Austausch und entspannte Stunden.

„*Klassik bewegt*“ lädt mit diesem Frühlingskonzert zu einer musikalischen Reise durch jene Kulturräume ein, in denen Kaffeehaus und Musik seit jeher untrennbar miteinander verbunden sind. Eröffnet wird das Konzert mit dem Klaviertrio in G-Dur von Joseph Haydn, das in die Stimmung der traditionsreichen Wiener Kaffeehäuser eintauchen lässt. Weiter geht es mit einem Abstecher nach Italien: die sprühende Ouvertüre zu dem „Barbier von Sevilla“ von Gioachino Rossini lässt opernhafte Leichtigkeit einziehen. Einen weiteren Farbton bringt der Tango „Por una Cabeza“ von Carlos Gardel, dessen sehnsuchtsvolle Melodie von Kaffeehäusern und Tanzsälen erzählt und zugleich die Brücke zur Neuen Welt schlägt.

Nach der Pause richtet sich der Blick nach Amerika, wo sich Klassik, Jazz und populäre Musik auf ganz eigene Weise begegnen. George Gershwin's unvergängliche Melodien aus „Porgy and Bess“ wie etwa „Summertime“ verbinden emotionale Tiefe mit urbanem Puls. Den Abschluss bildet Paul Schoenfields „Café Music“, ein Werk, das wie kaum ein anderes die Lebendigkeit des Kaffeehauses hörbar macht: mal verspielt, mal jazzig, mal virtuos, stets voller Energie und Melancholie.

Es musizieren das Trio Ardeum – Carlos Cota Lopez (Violine), Chisaki Kito (Cello) und Deug-Yun Kim (Klavier)

Tickets können beim Wohnpark Binzen, im Rathaus Binzen sowie online über www.klassikbewegtbinzen.de erworben werden.

Karten 18 / 12 EUR, Kinder bis 16 Jahre: 6 EUR
Das Konzert findet statt am Sonntag, den 01.03.2026 im Autohaus bhg in Binzen.

Bitte vormerken: Im Herbst gibt es ein Familienkonzert „**Karneval der Tiere**“ am 27.09.2026
Gemeindehalle Binzen

Besuchen Sie auch unsere Website: www.klassikbewegtbinzen.de

Herzlichen Dank unseren Partnern:

